



München, den 13.07.2018

Nutzung der Überdachten Abstellplätze für Solarstromgewinnung

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten zu prüfen, unter welchen Bedingungen es möglich ist, die Überdachung von bestehenden und neu zu schaffenden B+R-Anlagen für die Solarstromgewinnung zu nutzen. ((Zur Sitzungsvorlage Nr 14-20/V 09424))

Begründung

Derzeit werden von unterschiedlichen Anbietern Flächen gesucht, um diese für die Solarstromgewinnung zu nutzen. Die Stadt München hat viele kleine, aber dennoch in der Gesamtheit wertvolle Flächen auf Dächern von Fahrradabstellplätzen, Bushaltestellen usw. Leider ist nicht sichtbar, ob diese derzeit bereits mit Solaranlagen bestückt sind.

Auch bei sehr entgegenkommenden Mietpreisen könnte eine solche Nutzung ein Gewinn sein.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Bezirksausschuss